
朝の検温 

給食も再開  班での給食でなく、一斉前向きで 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止における緊急事態宣言が出され、全国的に学校の臨

時休業となりました。大型連休明けの 5 月 7 日(木)から再開予定でしたが、緊急事態宣言

期間延長にともない、佐賀県では 5 月 14 日(木)から学校が再開されました。私も教職生

活三十数年間、こんなに長い期間、「生徒がいない学校」を経験したことがありませんで

した。長期休業中でも部活動を実施し、「学校は生徒のための学校である」ということを

改めて感じました。休業期間中、県内でも感染者が増加する中、我が江北町から感染者が

出なかったことは、各家庭や地域の意識の高さや生徒たちも緊急事態ということをしっか

り理解してくれたからだと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 臨時休業が解除になったからといって、緊張は解けない状況です。毎日の検温、マスク

着用、こまめな手洗い、ソーシャルディスタンス、学習内容や形態の配慮、教室等の消毒

など感染症防止のために、全教職員で取り組んでいきます。この緊急事態で、マスクを初

め品不足で頭を悩ませることも多くあります。消毒用のアルコールは直接手にかける時に

利用し、ドアやスイッチ、蛇口などは次亜塩素酸水で消毒しています。（消毒用のスプレ

ー容器も「1 家族 1 個まで」の貼り紙に、私も 5 回買いに行き、他の職員にも買ってきて
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                      第５号 

 【学校教育目標】 

自ら学び心豊かにたくましく 

生きる生徒の育成 

学校再開！ 

授業の様子 



と頼みました。）特に男子に多いのがハンカチの不所持です。4 月末にペーパータオルを

注文したのですが、発送が 6 月中旬といわれました。生徒たちに話をしていますが、中学

生になると面倒臭がり、やらない時期でもあります。ご家庭でも、再度話をしていただき、

感染防止に努めていただきたいと思います。 

 ・毎朝の検温 

 ・ハンカチ、タオルの持参 

 ・手洗いうがいの励行 

 ・マスクの着用 

 ・不要不急の外出の自粛 など 

よろしくお願いします。 

 学校が再開され、生徒たちも頑張ってくれています。特に 1 年生は入学して 8 日間しか

中学校生活を送っていませんでした。まだまだ、中学校生活に慣れるとまでいっていませ

んがこれから徐々に頑張ってほしいと思います。部活動についても、徐々に再開していま

す。１年生は十分な練習スペースが確保できず不便をかけますが、先輩の取り組みの様子

を見たり、１年生ができることを考え実践したりしてほしいと思います。 

 本校生徒に新型コロナウイルス感染者や感染拡大の第２波が来れば、再度臨時休業も余儀なくさ

れます。学校は再開しましたが、そうならないためにも１人１人が「感染しない！感染させない！」

という意識を強く持ち行動し、気を緩めることなくこの危機を乗り越えていきと思います。 

 また、本校においても 5 月 17 日(日)開催予定の体育大会を延期したところですが、全国

及び中学校総合体育大会の中止、高等学校においても全国、九州高校総体の中止だけでな

く、佐賀県高校総体までもが中止となってしまいました。感染拡大防止、命を守ることを

最優先すれば仕方がないことだと思いますが、夏の甲子園も中止。高校 3 年生にとっては、

本当に悲劇としか言いようのない事態になりました。中学生においても、佐賀県中学校総

合体育大会や杵島武雄地区中体連の開催の有無が問われるところです。これ以上、感染者

を出さない対策を 1 人 1 人が実践して、生徒たちの夢が奪われないようしていきたいもの

です。 

 

14日(木) 学校再開 

15日(金) 適性検査等諸検査 

18日(月) 標準学力検査(2年：英語) 

19日(火) 標準学力検査(1年：社会、2年：理科、3年：英語) 

20日(水) 標準学力検査(1年：数学、2年：数学、3年：理科) 

22日(金) 標準学力検査(1年：理科、2年：社会、3年：社会) 

25日(月) 教育実習(～6/13)、学級会 

26日(火) 交通安全教室(各教室） 

28日(木) 生活アンケート 

 

◇４、５月に予定していた検診関係は２学期以降に延期します。 

◇毎月第２木曜に実施している「読み聞かせ」についても、２学期から再開する予定です。 


